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いよいよ二学期が始まりました。明日は，体育祭本番となります。これまで熱いなか，体調管理を

行いながら，準備してきた成果を十分に発揮するときです。本番でも，熱中症と新型コロナ感染症
の予防に取り組みながら，体育祭を楽しみ，かけがえのない思い出としましょう。

二学期始業式式辞
皆さん，夏休みは何に挑戦しましたか？ 何

を体験しましたか？ どんな嬉しいことがあり
ましたか？ もしかして，悔しいことや悲しいこ
とがありましたか？ それらの体験は今の自
分にしか出来ないことでしたか？ 終業式前
後に「手に届く花を摘め」の話をしました。貴
重な体験を次にどう生かすかも大切です。終
わったと思って安心したり，止まっていては何に
もなりません。いよいよ，２学期がスタートしま
す。全校生徒161名がこの２学期をどう過ご
すかが大切になります。
このスタートに際し，コロナ渦で，日常生活

は混乱した状態がまだまだ続きそうですが，２
学期にも色々な学校行事が開催されます。ま
ずは，今週末の体育祭ですね。この非常事態
の中では，今まで持ち合わせていた価値観が
大きく変わってきています。新しいスタイルの体
育祭となることと思います。みんなにとって高校
生活の大切な思い出や体験となる体育祭にし
ようではありませんか。誰かにやらされている
体育祭ではなく，自分から進んで行動する体
育祭を作り上げて欲しいと思っています。
これから２学期を送るうえで，川辺高校の皆

さんを勇気づける言葉として「知覚動
考」を贈りたいと思います。

「一生懸命になる」事は素晴らしい
今年の夏開催された，東京オリンピックにつ

いて考えてみたいと思います。新型コロナ渦で
のスポーツの祭典「東京オリンピック２０２０」
の開催については，賛否両論がありますが，こ
こではそのことはおいといて，今回の競技で活
躍した選手を見ていて感動した気持ちについ
て，私の考えを述べさせてもらいます。
一言で表すと「一生懸命になることが素晴

らしい」ということです。
世界中のアスリートが真剣勝負に挑んだ東

京五輪2020での競技は，本人の努力だけで
得た結果ではありません。あるときは，つらく，
苦しい努力を続けた者がつかんだ栄冠でもあ
り，心底プレーを楽しんだ結果がもたらした栄
冠もあることでしょう。それまでの努力の裏に
は，多くのサポーター(応援者)がいることを忘
れてはいけないと思います。家族や恋人による
精神面のサポートや，コーチや専属スタッフの
技術的なサポート，そのほかにも栄養面や健
康面等あらゆる場面でサポートしてくれる人々
がいたことでしょう。そして，一生懸命に声援を
送ってくれた人もいたことでしょう。アスリート
には，表に出てこないサポーターもたくさんい
ます。それらの思いが結集して結果は生まれた
と思います。どの競技・演技にもドラマがありま
す。その直向きな思いゆえに，彼らは輝いてい
ます。一生懸命になることが素晴らしい。同様
に，一生懸命な人を支える人も素晴らしいの
です。そのこと(姿)が見ている人に感動を与え
ています。今年の夏は，多くの感動を受けまし
た。今ある力を大舞台で出し切ろうと頑張って
いる姿を見ながら，いつの日か，辺高生が，一
生懸命になっていたり，頑張っている人をサポ
ート(応援)していたりする姿を，私は想像しな
がらワクワク(期待)・ドキドキしています。

羽ばたけ辺高生



ＰＴＡ奉仕作業(中止)
同窓生によるグラウンド整備(完了)

新型コロナ感染症感染拡大防止のため，体
育祭を生徒と職員だけの無観客としたことで，
８月末のＰＴＡ奉仕作業及び２学年ＰＴＡが中
止となりました。例年，ＰＴＡ奉仕作業で体育祭
に向けたグラウンド整備を行っていましたが，
今回は中止となり，体育祭に向けてグラウンド
コンディションが大変心配していました。ところ
が，この状況に同窓生の企業(森田建設さん
と加覧組さん)が御協力いただき，８月末にグ
ラウンドを大変綺麗に整備していただきまし
た。おかげさまで，生徒達も安心して体育祭に
取り組めることとなりました。誠にありがたいこ
とです。２つの企業様には，この場を借りして，
厚く御礼を申し上げます。

(大変高価な機材で整備していただきました。)

(綺麗な土の色に変わっています。)

(素晴らしいコンディションになりました)
皆さん，支援して下さった同窓生の活動(奉

仕)に御礼を言いましょう。私たちは多くの支援
を受けて活動できています。グラウンド整備を
して下さった方々の思いを追い風であると感じ
て欲しいものです。そして，体育祭では思う存
分，プレーや演技に励み，全力で楽しんで下さ
い。
更に，いつも応援して下さる保護者や同窓

生，地域の方々。新型コロナ感染症に負けず，
川辺高校はこれからも元気に教育活動を継
続していきます。今年の体育祭を披露できず，
大変残念かつ申し訳なく思っております。


